
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童総会 

今年度の２回目の児童総会が，

２月８日に本校の体育館で３年生

以上が参加して行われました。 

 総会は,年に２回ありますが，全員

が集まっての話し合いは，会員にと

ってもとても貴重なものです。 

 今年度，児童会本部役員が

中心となり，行ってきてくれた

様々な活動についての反省

が出され，各クラスの代表から

クラスで話し合った内容につ

いて質問や意見が出されまし

た。 

 今年度も素晴らしい内容で行

われた児童会でしたが，次年度

に向けてさらに素晴らしい活動

ができるようにと真剣な話し合

いができました。最後に，次年度

の会長への引継も行われ，今年

度も一区切りとなりました。 


